



COMMUNIQUE ANCGE DU 19 JANVIER 2018

"SOUTIENT A LA MOBILISATION DE ROCHEFORT POUR LA CHASSE DES OIES EN FEVRIER"

Aujourd'hui, la déception et l'exaspération des chasseurs sont grande. Malgré l'optimisme clairement affiché depuis plusieurs mois sur l'issue de ce dossier, le constat d'échec est criant. Au 19 janvier 2018, la chasse des oies en février semble plus que jamais compromise. L'idéologie anti-chasse semble avoir vaincu le juridique, le scientifique, l'éthique et le bon sens.

Toutefois, nous ne sommes que le 19 janvier. Il reste 12 jours avant la fermeture officielle. Même, si le droit légitime des chasseurs de pouvoir chasser les oies en février est bafoué, ils ne se soumettront jamais à cette injustice, alors que ces mêmes oies sont en surnombre et "génocidées" par dizaines de milliers dans les pays qui les accueillent en période de nidification.

L'ANCGE regrette qu'aucune issue favorable n'ait été trouvée lors de ces négociations.

Aujourd'hui, l'ANCGE tient à apporter un soutien sans faille à l'action "des chasseurs en colère" qui ont décidé d'organiser un rassemblement national le :

**Samedi 3 février 2018, à 14H00, à Rochefort sur Mer en
Charente-Maritime**

Nous invitons l'ensemble de nos adhérents, l'ensemble des chasseurs de France, à converger vers Rochefort, pour manifester ensemble pacifiquement, notre mécontentement et notre détermination à obtenir une chasse pérenne des oies en février.

Soyez assurés de notre dévouement et de notre implication dans la défense de la chasse et de ses pratiquants.

L'équipe de l'ANCGE